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第6回  区政報告会を開催します！   11月26日（日） 17時～

「中央区水辺環境
の活用構想」で日
本橋地域の「水辺
の核」と示された
本地域の水辺活用
の今後の方向性、
展開例は？

今般策定した「中央区水辺環境の活用構想」におい
て、浜町公園を拠点とした隅田川沿いの水辺や、
緑道の一体利用を掲げている。
この拠点を水辺の核として、①回遊性・連続性のある
散策路の整備、②舟運の利便性向上、③隅田川テラ
スを活用したオープンカフェやマルシェによるにぎ
わい創出なども検討する。
区としては、今後も関係機関などと連携し、当該エリアの更なる魅力向上、
にぎわい創出に積極的に取り組んでいく。

A1

東日本橋・浜町公園エリアにおける更なる水辺活用を！東日本橋・浜町公園エリアにおける更なる水辺活用を！1
Q1
質
問
概
要

区
長
答
弁

緑道・歩道・車道を
一体的に改修し、
法的にも公園と位
置づけ、地域の一
つのシンボルとな
るような緑道公園
の整備を目指して
いただきたい。

路上駐車や浜町と人形町間のアクセスに課題があ
るため、緑道はもとより、道路を含めた一体的な整
備が必要と考えている。昨年度、交通量調査を行
い、現況や路上駐車の実態を把握し、意識調査を実
施した。今年度は、緑道の樹木の健全度調査・意見
交換会の開催など、基本設計の策定に向け、作業を
進めている。区としては緑道を区民が憩える公園と位置づけ、機能の充実など
質的な向上を図っていく。

A2

浜町川緑道を法的に公園と位置づけ、地域のシンボルに！浜町川緑道を法的に公園と位置づけ、地域のシンボルに！2
Q2
質
問
概
要

区
長
答
弁

浜町公園内の広場
スペースの減少を
公園内でどう代替
するのか。近隣の
方や利用者の方へ
の影響が大きく、
広域的な対応も

代替広場は仮校舎の設置場所の隣接エリアに設け、
樹木を保全するための移植工事に着手する前に実施
予定。多様な用途に利用できるよう、築山の整地や
既存遊具の再配置により、現在と同等の面積を確保
する。また、あやめ公園の広場活用や久松児童遊園
の遊具の利用など利用者の分散が図られるよう、
わかりやすく周知する。

A3

日本橋中学校の仮校舎設置に伴う、浜町公園について日本橋中学校の仮校舎設置に伴う、浜町公園について3
Q3
質
問
概
要

区
長
答
弁

詳しくは裏面へ

日本橋中学校の改築について▶

中央区議会第三回定例会の
ご報告 令和５年9月21日

トピックス①  

（中央区のサイトにつながります）

かみや俊宏は、一般質問に登壇し
12項目の提言を行いました。
  1 ～ 3 は「地域の価値を向上させる」
内容を中心にご紹介します。
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プレディプラスでの昼食提供は、現在の児童館のように、複
数の事業者のお弁当が様々な時間に届く状況では、スタッフ
配置や施設（学校）のセキュリティの観点から対応が困難だが、特定の事業者からの
配達であれば実現性の高い有効な手段と考える。実現のため、お弁当の内容、配達、
保管方法など、安全・安心な昼食提供が可能な事業者を選定する必要があるため、
他自治体の事例を参考にしながら、早急に検討する。

A4

プレディプラスでの長期休業中のお弁当配送、実現へ！プレディプラスでの長期休業中のお弁当配送、実現へ！4
Q4
質
問
概
要

区
長
答
弁

認可外施設を含
めた区内全ての
保育園を対象に
更なる安全
対策等を。

本年４月の保育施設における安全計画策定の義務化を受け、
区内保育所に対する助言など、計画策定の支援を行ってきた。
また、今夏には、送迎バスの安全装置設置に対する補助制度
を新設するなど、安全対策を積極的に講じてきた。区として、
園内・園外活動中においてもより一層の対策の必要性を認識したところであり、
認可外保育施設も含めた安全対策の強化について前向きに検討する。

A5

認可外施設を含めた全ての保育所の安全対策、充実へ！認可外施設を含めた全ての保育所の安全対策、充実へ！5
Q5
質
問
概
要

区
長
答
弁

これまでの準備
や教育面、安全
対策、保護者、地
域の皆様へ
の配慮に
ついて

これまで園児には常盤園舎の工事状況を園内に掲示し紙芝
居でわかりやすく説明を行ってきたほか、実際に使う内装材
料に触れる機会を設けてきた。現在、通園バスの安全対策として、添乗員や教員が乗
車するほか、安全装置を設置予定。また、通園に慣れるよう移転までに通園バスで
常盤園舎に行く機会や、常盤園舎で事前に教育活動の試行を計画している。今後、
通園バスを披露するほか、常盤園舎の内覧会を実施する。

A6

久松幼稚園の移転について（2024年9月～）久松幼稚園の移転について（2024年9月～）6
Q6
質
問
概
要

教
育
長
答
弁

かみや俊宏プロフィールかみや俊宏プロフィール

＊2期目当選の翌日から再開している街頭活動は約半年で延べ100回
　ほどとなりました。引き続き、お気軽にご意見、ご要望をお聞かせください。
＊区民の皆様の声を区政に反映するため、区政やレポートに関する
   ご意見・ご要望をお待ちしております。
＊レポート不要の場合、お手数ですがご連絡いただけますと幸いです。

第6回 かみや俊宏 区政報告会を開催！
毎年11月に開催してきた
区政報告会を今年も下記の
要領で開催させていただきます。
メール又は電話・FAXから
お気軽にお申込みください。

info@kamiya-toshihiro.com
メールでのお申し込み→

 2023年11月26日（日）
 17：00～18：00頃 （会場16：40）
 日本橋浜町Fタワーホール（サイゼリア浜町店の3階）
 元復興大臣 平沢勝栄 衆議院議員
 なし（飲食を伴う会ではありません）

日 時

ゲスト
場 所

会 費

夏休み等、公益性
を踏まえ、長期
休業中のお弁当
発注・受け渡し
を可能に。

こど
もた
ちの
未来の

ために

こど
もた
ちの
未来の

ために

トピックス②　  

4 ～  6 は「こどもたちの未来のために」
という思いで提言した内容を中心に
ご紹介します。


